

## Firmreise nach Einsiedeln unter dem Motto «Ist da wer? – Gott?!»

Ein Highlight war für mich, dass wir neue Leute kennengelernt haben. Wir hatten ein sehr gutes Zusammenleben.

Die verschiedenen Gruppenspiele zum Kennenlernen waren toll.



Mir haben die Ateliers am ersten Tag gut gefallen.

Man soll Gott schätzen.

Das Wetter war leider nicht so toll.



Ich bin mir bewusst geworden, dass Gott immer bei mir ist.

Gott ist immer für mich da, wenn ich ihn brauche. Ich kann mich jederzeit an Gott wenden. Er hört mir immer zu.





Mir ist bewusst geworden, dass man Gott schätzen soll.

Es war spannend mit Frater Meinrad zu reden. Wir durften ihm viele Fragen stellen.

Gott ist immer unter uns.

Mein Glauben kann mir im Leben helfen.

Besonders gefallen hat mir die Nacht im Zimmer mit meinen Freunden.



Mein Highlight war der Monkstrail. Das Rätseln hat mir viel Spass gemacht.

Es war schön, im Team zu arbeiten.



Den Zettel mit der Bibelstelle, den wir in der Andacht bekommen haben, habe ich in meine Handyhülle gesteckt. So habe ich die Worte immer bei mir.

Ich habe viel Neues gelernt.

